

生徒会だより 11 月号

文化祭

11月3日(金)に文化祭がありました。今年はたくさんのキッチンカーを呼び、とても賑やかな文化祭になりました。生徒数が少ない中、十分な準備ができるかどうか不安もありましたが、とても思い出に残る文化祭になりました。



マラソン大会

11月22日(水)にマラソン大会がありました。天候もよくマラソン日和で、全員全力で走り切りました。







部活動紹介~ソフトテニス部~

☆活動内容と魅力☆

ソフトテニス部

ソフトテニス部は廣本先生のご指導の下、練習に取り 組んでいます。2年生4名、マネージャー1名で活動 しています。毎日の練習はしんどいこともありますが これからも頑張ります。



C-LAB NEWS C-LABの今や スタッフコラム をお届け

プロの仕事をみる

先日、とある仕事でプロのカメラマンさんに写真を撮ってもらう機会がありました。集合写真や風景写真、商品の写真を撮っていただきました。

昔から写真に写るのが苦手で引きつった 笑顔をしてしまったことを反省しつつ、プロの仕事を間近に感じました。構図を決め たり、物の配置をほんの少し変えたりしな がら写真を撮っていきます。写真を撮ると きは、集中するため息を止めるのだそう。 そういったプロの所作から学ぶことがあり ました。 少しでも良いもの(作品)をつくるために妥協を許さない、時間をかける姿勢そのものが クリエイティブだと感じました。そんな姿に感化されて、20歳の記念に買ったカメラを引っ張り出して、写真を撮り始めました。そして、最近は、写真の加工(レタッチ)を勉強するべく講座に申込みました。

プロの仕事に触れたことで、「少しでもいいものを撮ってみたい」という自分の中のクリエイティビティが自然と湧いてくる体験でした。

公営塾 C-LAB

毎週 月・水・木 17時~21時まで MAIL:c.lab.mikame@gmail.com 担当: 岡島、齊藤







